



LANDKREIS LÜNEBURG
DER LANDRAT

Büro des Landrats	Vorlagenart	Vorlagennummer
Verantwortlich: SPD-Fraktion Datum: 01.09.2023	Antrag	2023/299
Öffentlichkeitsstatus: öffentlich		

Beratungsgegenstand:

Antrag der SPD-Fraktion vom 31.08.2023 zum Thema "Echtzeit-Informationssystem jetzt!"

Produkt/e:

Mobilität

547-000 Einrichtungen des ÖPNV

111-110 Büro des Landrats

Beratungsfolge

Status Datum Gremium

N 25.09.2023 Kreisausschuss

Ö 28.09.2023 Kreistag

Anlage/n:

Originalantrag

Beschlussvorschlag Antragsteller:

Der Kreistag fordert die Kreisverwaltung auf, die Installation des Echtzeit-Informationssystem an den dafür definierten Bushaltestellen in Stadt und Landkreis mit Nachdruck voranzutreiben. Dem Mobilitätsausschuss ist ein regelmäßiger Bericht über den Stand der Umsetzung zu geben.

Sachlage:

"Das Warten auf die Anzeigen mit der Wartezeit dauert" schrieb die Landeszeitung im Juni dieses Jahres. Mehr als fünf Jahre warten die Nutzer*innen des Busverkehrs im Landkreis Lüneburg auf die Installation von Echtzeit-Informationstafeln, wie es sie in anderen Städten und Landkreisen schon lange gibt. Gerade in Zeiten, in denen die Busse der KVG auf Grund von Personalmangel regelmäßig zu spät kommen oder ausfallen, sind die Menschen auf Informationen angewiesen - auch ohne Smartphone in der Tasche.

SPD-Fraktion
Auf dem Meere 14/15
21335 Lüneburg

Landkreis Lüneburg
Herrn Landrat Jens Böther
Auf dem Michaeliskloster 4
21310 Lüneburg

Lüneburg, den 31. August 2023

Antrag zur Sitzung des Kreistages am 28. September 2023

Sehr geehrter Herr Landrat Böther,
zur o.a. Sitzung des Kreistages stellt die SPD-Fraktion folgenden Antrag:

Echtzeit-Informationssystem jetzt!

Der Kreistag möge beschließen:

Der Kreistag fordert die Kreisverwaltung auf die Installation des Echtzeit-Informationssystem an den dafür definierten Bushaltestellen in Stadt und Landkreis mit Nachdruck voranzutreiben. Dem Mobilitätsausschuss ist ein regelmäßiger Bericht über den Stand der Umsetzung zu geben.

Begründung:

“Das Warten auf die Anzeigen mit der Wartezeit dauert” schrieb die Landeszeitung im Juni dieses Jahres. Mehr als fünf Jahre warten die Nutzer*innen des Busverkehrs im Landkreis Lüneburg auf die Installation von Echtzeit-Informationstafeln, wie es sie in anderen Städten und Landkreisen schon lange gibt. Gerade in Zeiten, in denen die Busse der KVG auf Grund von Personalmangel regelmäßig zu spät kommen oder ausfallen, sind die Menschen auf Informationen angewiesen - auch ohne Smartphone in der Tasche.

Mit freundlichen Grüßen

A handwritten signature in black ink that reads "Franz-Josef Kamp".

Franz-Josef Kamp
Fraktionsvorsitzender